

高柳中だよい

第3号 柏市立高柳中学校
令和7年6月4日
校長 植松一裕

学校経営スローガン

「あたたかい言葉、そして気付き 考え 行動する高柳中」
～あつたかやなぎな学校を目指して～

【6月の高柳中】『学校だより』では個人情報保護のため生徒の個人名は載せません

5月の末から6月のはじめにかけて教育相談を行っています。高中生の様子を見ていると、特段先生たちと話しくい関係はなさそうですが、普段の教室で仲間の前では話題にしにくい悩みや相談事一つや二つがあるものです。勉強の話はもちろん、友達関係や進路のこと、家族のことなど先生を独り占めにして話せる時間として大切に使ってほしいです。計画があり各自に割り振られる時間は長くないので、時間が足りなければ後日に続きを話をする時間をとってもらってください。

11日には3学年保護者を対象にした進路保護者会を行います。現高校1年生が臨んだ前年度入試では県内全公立高校でWEB出願が実施されました。今の時代何でも変化のスピードが速く、今年の3年生が臨む入試改善点が全て明らかになっている段階ではありませんが、今の時点でわかっていることをお伝えする場になります。

12、13日で第1回定期テストを実施します。定期テストだけで成績評価を行うわけではありませんが、通知票の評定で大きな割合を占める材料になります。2週間前には試験範囲が発表されるので、生徒はそれに向けた計画を立てて臨むことになります。新しいことを知ったり、何かができるようになったりするのが好きでも「テストが好き」という生徒はあまり聞いたことがありません。テストのための勉強が辛いのは誰でも同じです。成長のための節目として、また、なりたい自分や進みたい進路の実現に向けて是非頑張りましょう。

20日には高柳地区の小中学校で引き渡し訓練を行います。柏市は東日本大震災後に震度5強以上の揺れがあったときは児童生徒を学校に留め置き、保護者に引き渡す決まりになりました。小学校ではこれまで個別に実施してきたようですが、今回兄弟関係などでも関りが深い3校で一緒に行うことにしました。訓練を実施した後、学校として振り返りと改善策を考えていきます。保護者の立場でもお気づきの点があればご意見いただきたいと思っています。なお、事後アンケートは後日案内をさせていただきます。

3年生修学旅行は新幹線割り当ての関係で25日からの2泊3日、帰着の翌日28日から種目によって早くも市内総体が始まります。また、28日には振興会環境整備も予定されています。6月は中盤以降とても忙しい日々になりそうです。

6月の行事予定

4日（水）	耳鼻科検診	16日（月）	職員会議
5日（木）	生徒総会 歯科検診②	20日（金）	小中合同引き渡し訓練
6日（金）	小中一貫研修 4時間授業	23日（月）	部活動壮行会
7日（土）	部活動停止期間開始	24日（火）	修学旅行前日指導（3年4時間）
11日（水）	第1回進路保護者会 修学旅行説明会	25日（水）	修学旅行～27日
12日（木）	第1回定期テスト～13日	28日（土）	振興会環境整備
			柏市総体 ※種目ごとの日程で実施

【体育祭】

5月23日に体育祭を行いました。例年は2学期に行ってきたものを今年は1学期の開催にしてみました。以前、柏市内の中学校は夏休み明けすぐに体育祭準備週間を予定し、9月10日前後には本番という流れでしたが、最近は猛暑による熱中症の心配からどこの学校でも9月を避けるようになっています。また、週末は部活動やクラブチームの大会が点在するため、今年度は市内全中学校が平日開催としたようです。

今年の体育祭は学年種目（各2種目）と選抜メンバーによる色別対抗リレー、そして応援団を中心としたエール交換と応援演舞を行われました。4月は学年や学級の組織決め、5月に入ってゴールデンウィーク明け2週間での体育祭だったため、実行委員生徒も応援団生徒も準備は本当に大変だったはずです。先生たちの間でも「どこまでやれるのか？」という声がなかったわけではありませんが、生徒たちは準備週間も本番もよく頑張ってくれました。競技に一生懸命参加し、頑張る仲間を応援し、勝っても負けても頑張った仲間を称え、見ていて本当に気持ちの良い体育祭でした。平日開催にもかかわらず、多くの保護者の皆様にご来校いただいたこと、感謝申し上げます。



【ピカ美化運動】

高柳区のピカ美化運動が5月24日に行われました。体育祭翌日でしたが、本校生徒の参加も見られました。集合したときはやや気温の低さを感じましたが、ゴミを拾いながらコースを歩いているとやがて体が温まり、心地よさを感じられました。一番拾ったのは車からのポイ捨てかな、と思われるタバコの吸い殻でしたが、空き缶やペットボトルのゴミはあまり多くなく、この地域は比較的綺麗に保たれているなと思いました。話は変わりますがこの夏の高柳まつりは7月26・27日に本校校庭を会場に予定されています。あの熱気の地域行事が今年は高柳中会場で行われることになります。